

## DAB2 Installationsanleitung



### Wichtige Informationen! Vor der Installation bitte sorgfältig lesen!

- Stellen Sie vor der Montage sicher, dass die Glasoberfläche vollkommen sauber und trocken ist (ein Reiniger auf Alkoholbasis ist ideal).
- Von der Montage an einer kalten Windschutzscheibe wird abgeraten, da dort Kondenswasser zu Haftungsproblemen führen kann.
- Die Antenne sollte mit einem Abstand von mindestens 40 Millimetern zu den Metallteilen des Fahrzeugs montiert werden.
- Für eine optimale Leistung muss die Antenne vertikal montiert werden, sofern der Platz dies zulässt.
- Diese Antenne kann nicht auf Wärmeschutzglas, auf Scheiben mit Heizdrähten oder Scheiben, die kürzer als 17 cm sind (Länge der Antennenfolie), verwendet werden.
- Das transparente Element ist empfindlich. Es muss mit Vorsicht behandelt werden und darf keinesfalls gekürzt werden!
- Die transparente Folie lässt sich nicht ohne Beschädigung entfernen.
- Die Antenne darf nicht die Sicht des Fahrers einschränken und das Kabel darf die Funktion von z.B. Sitz, Sicherheitsgurt, oder Airbags keinesfalls behindern!

### Auf den Fotos dargestellte Schritte zur Installation der Antenne

#### Schritt 1 A/B

Entfernen Sie die Verkleidung der rechten A-Säule

#### Schritt 2/A/B

Reinigen Sie gründlich die Windschutzscheibe (ein Reiniger auf Alkoholbasis ist ideal).

#### Schritt 3

Ziehen Sie die Schutzfolie von den Klebeflächen ab

#### Schritt 4

Kleben Sie die schwarze Folie auf die A-Säule und das Gehäuse mit der transparenten Folie auf das Glas.

#### Schritt 5

Verlegen und befestigen Sie das Kabel

#### Schritt 6

Setzen Sie die A-Säulenverkleidung wieder ein



Hiermit erklärt Ampire Electronics GmbH & Co.KG, dass die DAB+ Glasklebeantenne DAB2 den Richtlinien 2011/65/EU, 2014/35/EU und 2014/30/EU entspricht. Den vollständigen Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: <https://ce.ampire.de>



## DAB2 installation Guide



### Important information! Please read carefully before installation!

- Before assembly, ensure the glass surface is completely clean and dry (an alcohol-based cleaner is ideal).
- It is not recommended to install it on a cold windshield as condensation can cause adhesion problems.
- The antenna should be mounted at a distance of at least 40 millimeters from the metal parts of the vehicle.
- For optimal performance, the antenna must be mounted vertically if space allows.
- This antenna can't be used on thermal protection glass, on heated windows or on windows that are shorter than 17 cm (length of the antenna film).
- The transparent element is vulnerable. It must be handled with care and under no circumstances should it be shortened!
- The transparent film cannot be removed without damage.
- The antenna must not restrict the driver's view and the cable must in no way hinder the function of the seat, seat belt or airbags!

### Steps to install the antenna shown in the photos

#### Step 1 A/B

Remove the right A-pillar trim

#### Step 2/A/B

Thoroughly clean the windshield (an alcohol-based cleaner is ideal).

#### Step 3

Peel off the protective film from the adhesive surfaces

#### Step 4

Stick the black film on the A-pillar and the housing with the transparent film on the glass.

#### Step 5

Route and secure the cable

#### Step 6

Reinstall the A-pillar trim



Ampire Electronics GmbH & Co.KG hereby declares that the DAB2 DAB+ glass adhesive antenna complies with the directives 2011/65/EU, 2014/35/EU and 2014/30/EU. The full text of the EU declaration of conformity is available at the following internet address: <https://ce.ampire.de>